

**Ibagué, 24 de marzo de 2025**

**Comunicado de prensa 419**

## **Ibagué fue sede del primer Campeonato Departamental de Patinaje**

*El evento, apoyado por la Alcaldía e Imdri, impulsó nuevos talentos en la Capital Musical.*

Con gran éxito se llevó a cabo el Primer Campeonato Departamental Ibagué 2025 en el Parque Deportivo, gracias al trabajo conjunto entre los clubes deportivos y la Liga de Patinaje del Tolima, con el respaldo de la Alcaldía de Ibagué y el Imdri.

Cerca de 420 patinadores participaron en las modalidades de ruta y pista, en un escenario avalado por la Federación Colombiana de Patinaje, lo que garantiza un desarrollo competitivo de alto nivel.

El campeonato contó con la participación de deportistas de Ibagué y clubes invitados de Cajamarca, Espinal y Lérída, quienes mejoraron sus tiempos y aspiran a formar parte de la Selección Tolima en el futuro.

*“Agradecemos al Imdri por abrirnos las puertas de este escenario de talla internacional, que brinda una gran oportunidad a nuestros deportistas”, expresó Andrés Ortiz, entrenador del Club Patín Dorado Espinal.*

Al facilitar el acceso a escenarios de primer nivel, la Administración Municipal confirma su compromiso de consolidar a Ibagué como la capital del deporte en Colombia, impulsando el talento local.